

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 8 de Diciembre de 2017.

Soporte de niños en riesgo de la comarca del Bidasoa

Viernes, 8 diciembre 2017, 00:49 El responsable de Cruz Roja Irun, Txema Pérez, asistió a la presentación del Concierto Extraordinario de Navidad para explicar el proyecto al que irá destinada la recaudación del mismo. Pérez dio las gracias a los organizadores, «porque este concierto nos da un potencial que hasta ahora no teníamos», dijo.

«Durante todo el año, venimos ayudando a niños en riesgo de la comarca. Tenemos un proyecto continuo, en el cual todas las tardes, además de ayudarles con las tareas escolares, les damos una merienda que sabemos que va a ser su cena y, probablemente, hasta su desayuno».

Por otra parte, cuando se acerca la Navidad, «llevamos a cabo una campaña de recogida de juguetes, que en 2016 llegó a 98 niños». La ayuda obtenida a través del concierto ofrece a Cruz Roja «la posibilidad de sacar al exterior esos dispositivos que tenemos en nuestras instalaciones. Con la ayuda del año pasado, hemos invertido en un dispositivo, a través del cual, si algo pasase en la calle, podríamos atender a la población en general y, en especial, a los niños que son los más vulnerables».